

Fecha: 09-04-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Noticia general

Título: Gremios protestan en el SSVQP contra directora del servicio

Pág.: 5 Cm2: 233,7 VPE: \$562.032

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

d: No Definida

Gremios protestan en el SSVQP contra directora del servicio

SALUD. Acusan negativa a visar terrenos para viviendas y permitir el maltrato.



FUNCIONARIOS DE LA MESA DE SALUD DE LA CUT SE MANIFESTARON

na protesta en dependencias del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca (SSVQP) realizaron ayer funcionarios de la institución en contra de su directora, Andrea Quiero, a quien acusan de no dar el visto bueno para ocupar terrenos del organismo y destinarlos a viviendas que se requieren con urgencia, además de otras situaciones, como permitir el maltrato laboral de parte de directivos de su confianza. En la manifestación participaron los gremios agrupados en la Mesa de Salud de la CUT.

Al respecto, la presidenta de la Fenats Histórica de la Dirección del SSVQP, Valentina Alvarado, detalló que "después de un año y medio degestión para la vivienda y el Programa de Vivienda para Trabajadores Organizados, hemos tenido cero diálogo
con la directora, solamente nos
han mandado a Relaciones Laborales, que han dilatado el
asunto. Nosotros hemos gestionado en todas las instancias politicas y administrativas con el Serviu, hay personas inscritas ya".

"VIVIENDO EN CARPAS"

Lamentó que "con el megaincendio más de 150 funcionarios del SSVQP perdieron sus casas y no van a poder acceder a este programa, porque depende de la voluntad de la directora".

En ese contexto, hizo notar que "tenemos compañeros que todavía están viviendo en carpas, que no tienen una solución, y que estos terrenos de Quintero y de Gómez Carreño servirían en este momento para daruna solución final para contar conuna vivienda aquí en la Quinta Región. La directora se fue en la mañana,

porque no nos recibe, pero le vamos a decir que nosotros vamos a seguir en la lucha y vamos a llegar a todas la instancias porque no puede ser que esto pase por la voluntad de una persona".

La dirigenta también afirmó que hay maltrato laboral por parte de "directivos de altos grados que ella ha puesto en diferentes dependencias de este Servicio de Salud", y "persecución gremial con sumarios y querellas para que nosotros no denunciemos".

Por su parte, Marión Vega, funcionaria del SAMU Base Ouintero, una de los más de 40 trabajadores que luchan por conseguir el terreno ubicado en Arturo Prat con Orione para construir allí sus viviendas, expuso que dicho paño "ahí está botado hace más de 30 años. Lo único que pedimos es una vivienda digna, y la directora del Servicio de Salud, siendo una persona socialista, siendo parte del Gobierno del Presidente Boric, que ha tenido todas las ganas de sacar este provecto adelante, nos cierra las puertas a más de 40 personas en Quintero para poder hacer un proyecto habitacional"

Desde el SSVQP señalaron que "el uso de los terrenos de nuestra propiedad es prioritario para la materialización de las iniciativas en curso. Específicamente, estamos evaluando proyectos sectoriales de prioridad presidencial, como el COSAM Gómez Carreño en Viña del Mar, cuya construcción beneficiará a 50 mil personas en la comuna. (...) En el caso del terreno ubicado en la comuna de Quintero, es relevante precisar que se trata de un sitio eriazo cuyas dimensiones no permitirían su consideración para un conjunto habitacional".